



NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

CARTON ROUGE!

Bulletin des jeunes du NPA de Rouen – avril 2015

Prendre contact: npa2009.org - npa76.org -
npajeune76@gmail.com - 06.51.34.76.11

Tous en grève le 9 avril !

Assez de ce gouvernement et de l'austérité !

Le gouvernement Valls se dit « socialiste » mais ses réformes démontrent comme toujours qu'il est au service du capital.

Avec l'adoption du « Pacte de responsabilité et de solidarité », mesure phare du président François Hollande, c'est le régime de la sécurité sociale qui est clairement attaqué. Ce Pacte devait soi-disant favoriser l'embauche mais ne fait que baisser le coût du travail, c'est-à-dire diminuer nos salaires. D'ici 2017 les entreprises se verront dispensées de payer 41 milliards d'euros de « cotisations patronales ». Les mesures du « pacte de responsabilité » entraîneront à terme **une perte des recettes de 6,3 milliards d'euros** pour les organismes de la sécurité sociale. Chose alarmante le Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale (PLFSS) vise en 2015 l'équilibre des comptes en misant sur une réduction conséquente des dépenses, ce sera donc au détriment de la santé notamment.

Ne laissons pas ce gouvernement touché aux cotisations patronales, elles font partie de notre force de travail et participent au bon fonctionnement des soins de nos hôpitaux. Sous prétexte de lutter contre le chômage, cette réforme vise la stratégie de compétitivité des entreprises qui ne pensent qu'à leurs propres intérêts.

Non à la privation des universités!

Notre ministre de l'éducation nationale Najat Vallaud-belkacem, non contente de nous présenter sa réforme sur les collèges, oublie cependant de nous rappeler la nouvelle diminution budgétaire consacrée à l'enseignement et à la recherche, soit 136 millions en moins qui viendront bouleverser l'édifice déjà fragile des facultés et des universités. En effet depuis ces dernières années le financement des universités n'a cessé de décroître, Hollande avait pourtant promis de faire de la jeunesse une de ses priorités, pourtant c'est bien sous son mandat que la situation dramatique de l'enseignement persiste et empire. C'est dans ces conditions précaires que de nombreux établissements se voient contraints de supprimer les formations non rentables, peine à payer leurs personnels et ne renouvellent pas tous les départs à la retraite. Face à ce déficit croissant une mobilisation lycéenne et étudiante de grande ampleur est indispensable car c'est notre avenir qui est en jeu. Ne restons pas inactifs la voix de la jeunesse est bien trop souvent ignorée dans les médias et en politique.

Assez de la précarité !

En ces temps de stagnation économique la jeunesse a besoin d'espoir, de pouvoir ce projeté dans un avenir sain et stable. C'est pourtant

l'incertitude et le doute engendrées par l'augmentation des emplois précaire sans perspectives d'avenir qui semble leurs tendre les bras. Tandis que le gouvernement poursuit ses généreuses faveurs au patronat, les masses salariales semblent être les grands oubliés du combat gouvernemental contre le chômage. Profitant des flexibilités toujours plus grandes permises par la politique de nos gouvernements successifs, les employeurs fragilisent la classe populaire avec des emplois précaire, sous payer et à durée déterminée (les CDD représentaient en 2014 84% des embauches). Les plus démunis se voient ainsi contraint d'accepter ces contrats précaires pour survivre, et les ridicules indemnités qui s'en suivent. Ces même indemnités peuvent désormais les suivre plusieurs année grâce à la nouvelle convention de l'assurance chômage, les "droits rechargeable". Cette nouvelle loi plonge certaines personnes dans des situations dramatique, les jeunes travailleurs sont d'autant plus susceptible de rencontrer pareil situation car ayant souvent acceptés des emplois saisonniers ou à temps partiel pour payer leurs études ou simplement le temps de trouver un meilleur emploi. Encore une fois celui qui disait il a 3 ans "*mon véritable adversaire, c'est la finance*" nous démontre depuis le début de son quinquennat par sa politique socialo-libéral être un sacrée bon allié du Medef et un piètre défenseur des droits des travailleurs.

Il est temps d'arrêter d'accepter d'être manipulé puis trahi par les promesses et les discours opportunistes de la classe politique!

Le gouvernement actuel n'est pas représentatif de la gauche. Tous les grands partis politiques sont identiques. Ils servent les puissants et sont à la botte des multinationales. Ils servent leur propres intérêts et nous opprime. Plus on se laissera aller au fatalisme, plus ils nous écraseront. Ce n'est pas en changeant de gouvernement que cela changera. La seule solution est la Révolution.

Faites entendre votre voix ! Nous avons le pouvoir de les renverser. Ce sont eux qui devraient avoir peur de nous ! Ils sont dépendants de nous mais nous ne le sommes pas. Montrons leurs notre pouvoirs, notre unions, notre force ! Ne nous laissons plus opprimés par ceux qui nous sont sensé nous représenter.

La seule façon de changer les choses est de se réveiller, de se mobiliser, de se faire entendre.

Un gouvernement au service des riches et des patrons



contact-jeunes@npa2009.org / jeunes.npa2009.org

Jeudi 9 avril, une journée de grève interprofessionnelle est appelée par les syndicats. Cette journée est l'occasion de faire converger les luttes et les mécontentements : salaires de misère, précarité, casse des services publics, loi raciste et sécuritaires....

Les raisons de nos colères sont nombreuses mais les responsables sont les mêmes, les patrons et le gouvernement.

Pour Rouen le rendez-vous c'est

10h Cour Clémenceau